

Fecha: 15-08-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Niños natalinos disfrutaron disfrutaron con muestra del MIM

Pág.: 12 Cm2: 114,0 VPE: \$136.540

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

"El Despertar de los Sentidos"

Niños natalinos disfrutaron con muestra del MIM

Con la participación de los estudiantes del 3° básico de la Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff, se efectuó la inauguración de la muestra "El Despertar de los Sentidos" del Museo Interactivo Mirador (MIM) en Natales.

Esta exposición estará habilitada para todo el público de forma gratuita de martes a sábado de 9:30 a 17:00 horas, hasta el 31 de agosto en el Polideportivo Municipal.

Carola Gutiérrez, jefa de itinerancia y extensión del Centro Interactivo de los Conocimientos, afirmó que "la muestra busca descentralizar el conocimiento y el acceso a la cultura científica".

La muestra consta de 20 módulos que desafían los sentidos a través de la ciencia por ejemplo: crear burbujas gigantes, meterse dentro de una de ellas y comprender la dimensión científica y artística de estas esferas jabonosas.

Además de "Toca el resorte", que muestra cómo la luz y un espejo muy especial pueden engañar a los sentidos o el "Lente de Fresnel", una lupa gigante con agua en su interior capaz de distorsionar las imágenes que vemos a través de él.

